

Berliner Zeitung

Nr. 298.

Berlin, Sonnabend, den 28. Juni 1884.

XIII. Jahrgang.

Politische Tagesübersicht.

Die Provinzialkorrespondenz.

* Was werden nur die hunderttausendstündigen Konferenzen und die getrennten Nationalkongresse...

Weshalb aber, weshalb war der Minister des Innern in solcher Verlegenheit? ...

Don Keuten, welche mit dem halbsächsischen Getriebe in Verbindung kamen, konnte man manchmal recht drohliche Mittheilungen hören über die Mühe, Arbeit und Noth, welche die Einbringung dieses halbsächsischen Artikels über eine heisse Frage machte...

In der letzten Zeit war die „Provinzial-Korrespondenz“ sehr zahlreich geworden aus der mildesten launigsten Richtung...

„Wir fürchten, die Barde hätte die verantwortliche Provinzial-Korr.“ ist todt, es leben die inoperanten offiziellen Provinzial-Korr. ...

* Zur Affaire Reinsdorff schreibt unter Stuttgart 28. Korrespondenz: Der würtembergische „Sachsen-Anhalt“ ...

stimmungslage gegen Reinsdorff und Genossen geschlossen und der Reichswahlkampf voranzgetrieben. In der Sache handelt es sich neben auch sogenannten Dynamitverbrechen um das schon öfter genannte Niederwiesenthal. Der Plan bei diesem war nicht, das Dinstal in die Luft zu sprengen, sondern der Verzicht des Kaisers Gewalt anzunehmen. In diesem Zweck war in eine Waffenschiff unterhalb des Rheins ...

* Das Sächsischland schreibt man uns: Der erste Versuch der „Sachsen-Anhalt“ in das Gebiet der deutsch-freimüthigen Partei einzuwirken, ist glänzend misslungen. Es war getrieben in Spremlingen (Sachsen), Wahlkreis (Wien-Prag) ...

Mittheilen des Zusammenkommens außerordentlich zahlreicher Arbeitstheile erforderlich. ...

maken gut flutete Gaus hat in den letzten Monaten etwas Stays maare arbeiten. In den letzten Wochen sind förmliche amerikanische Einkäufer wieder hier gewesen und haben sehr gut gefasste die B-merlang; eine Folge der ausgiebigen Befehle, namentlich auf Amerika; kann wohl nur auf Unkenntnis beruhen. ...

Das Hochwasser der Weichsel.

Noch nie seit dem Jahre 1844 hat das sogenannte „Jahnmessner“ eine solche Höhe erreicht wie heute. ...

graphischen Lage der Stationen vertheilt in Karten einzutragen, wie in das Berliner Landblatt seit mehreren Jahren bereits für die Monatsummern bereit. ...

Die lokale Wetterprognose.

Unter benannten naturwissenschaftlichen Disciplinen, deren Fortschritt sich eines stetigen Interesses seitens des großen Publikum erfreuen dürfen, steht wohl schon lange die ausübende Wetterkunde ...

Die lokale Wetterprognose vor der Voraussicht des Wetters an einer Centralstation für ein so weites Gebiet, und auf dem Wege dahin der praktischen Wetterkunde ...

* Die lokale Wetterprognose von Dr. Richard Brunnstein, Professor an der landwirthschaftlichen Hochschule zu Berlin. Berlin, Julius Springer, 1884.